

# らくだぐるーぷ

暖かい日が増え、戸外へ出ると虫やお花、木の実など季節の自然を見つけて楽しむ姿が見られます。テントウムシやアリ、バッタを捕まえたり、ヘビイチゴや野イチゴ、どくだみを採ったりし、「これは食べられるかな?」「どくだみ茶作ろう」と友だちと話しています。

## 野菜の苗を植えたよ

どんな野菜を育ててみたいのか、意見を出し合っただけで決めた野菜の苗を植えました。土づくりから始め、肥料を入れた後、トマト（赤、黄、オレンジ）、枝豆、スイカの苗を植えました。戸外へ出た際には「大きくなったかな?」と水をやり、お世話をしています。まだ、葉だけなので花が咲き、実がなるのが楽しみです。



雑草抜いて、肥料を混ぜて土作り!



そーっと植えよう。

大きくなーれ!



## 梅シロップ、梅干し作り

園で採れた梅を使って、梅シロップと梅干しづくりをしました。竹串、つまようじでヘタ取りをし、洗って干しました。

乾いた梅を3つに分けて氷砂糖、黒糖、塩漬けにしました。氷砂糖と黒糖を一口食べてどんな味するのか食べ比べをしてみたり、保育者が梅と砂糖や塩を交互に入れる様子をじーっと見たりと興味を持つ姿が見られました。出来上がる日までの変化や気付きも大切にしていきたいを思います。



どっちがヘタかな?

綺麗になったかな?



それぞれに名札を作ったよ。



## ひまわり時間<おでかけしたよ>

5月は園外活動がたくさんありました。

8日「御岳山遠足第一弾」では、急な登山路を登りました。保育者の心配をよそに、スタスタと軽やかに進んでいく子ども達、センターで見た動物のうんちが大好評でした。

14日「山水園訪問」高齢者施設への訪問をしました。部屋ではやる気満々で、歌って踊って出発しましたが、いざ施設に入ると緊張した様子。とてもおとなしく過ごしてきました。

15日「恩方市民センター訪問」地域の施設へ日頃使わせて頂いている感謝を伝えるに行きました。訪れた事のある子が多く、親しみを持っていました。

がんばってのぼったよ!



げんきでいてね



いつもありがとう

